

2

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Wohnortnahe und bedarfsgerechte Postdienstleistungen für alle Bremer Bürger:innen

Wir fragen den Senat:

1. Inwiefern kann der Senat das Empfinden von Senior:innen und Menschen mit Beeinträchtigungen in Bremen nachvollziehen, dass sich ihr Zugang zu Postdienstleistungen verschlechtert hat und nicht mehr in allen Stadtteilen ausreichend und bedarfsgerecht gegeben ist, zum Beispiel in der Vahr?
2. Welche Vor- und Nachteile sieht der Senat im Vorschlag des Bundeswirtschaftsministeriums zukünftig auch Postautomaten für die wohnortnahe Versorgung mit Postdienstleistungen zuzulassen mit Blick auf Bremen und wie bewertet er die vom Sozialverband Vdk geäußerten Bedenken?
3. Ist dem Senat bekannt, welche Planung die Deutsche Post verfolgt, um aktuell und künftig alle Bremerinnen und Bremer wohnortnah mit einem bedarfsgerechten Postdienstleistungsangebot zu versorgen und sieht der Senat hier auch eine eigene Handlungspflicht, auf die Deutsche Post einzuwirken?

Mehmet Ali Seyrek, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD